

Mündliche Fragen

Grünpflege

Von den Anwesenden wird bemängelt, dass aufgestellte Halteverbotsschilder, die die Grünpflegearbeiten am Parkplatz der Schule Burg sicherstellen soll, von Autofahrern ignoriert werden. Bürgermeister Lierenfeld erläutert, dass „Knöllchen“ erteilt werden, ein Abschleppen der Fahrzeuge aber nicht verhältnismäßig sei.

Eine Bürgerin kritisiert, dass lt. Vereinbarung vor einem Mähgang auf der Fläche vorhandener Müll aufgesammelt werden muss. Dies werde aber nicht getan.

Bürgermeister Lierenfeld erklärt, die Angelegenheit werde geprüft.

Antwort der Verwaltung:

Die Mitarbeitenden des Baubetriebshofes sind angewiesen, vor einem Mähgang den Müll auf den Pflegeflächen einzusammeln, die Fremdfirmen haben laut Vertrag ebenfalls die Verpflichtung, vor den einzelnen Mähgängen den anfallenden Müll einzusammeln.

Unabhängig davon wird die Verwaltung beide Bereiche nochmals auf den Umgang mit Müll hin sensibilisieren.